

- P.F. Personnellement si ça ferait juste une semaine, j'la "trusterait" pas pareil...
- P.F. Non c'est ça, j'l'amènerais pas...
- P.F. C'est pas assez long des vacances pour avoir le temps de vraiment connaître quelqu'un j'pense...
- A. Il y en a combien qui rapporterait la statue?
- P.F. Là, c'est quelqu'un qu'on connaîtrait là-bas...?
- A. Que vous avez rencontré comme ça sans vous lier d'amitié... Vous partez en vacance une semaine ou deux, quelqu'un vous demande comme ça, ça fait peut-être une heure, un jour, deux jours que vous le connaissez ou que vous la connaissez, puis on vous demande de rapporter un paquet... qui serait par exemple une statue?
- Marlène dit "Moi je la rapporterais spontanément"...
- P.F. Oui, moi je ne douterais pas de rien, puis je la rapporterais.
- A. Combien partage l'idée de Marlène, qu'on rapporterait ça sans se poser de question? Karine..
- P.F. Probablement que j'la rapporterais...
- A. Les autres vous seriez ...
- P.F. Non, moi je ne la rapporterais pas...
- P.F. Non, j'dis pas si ça serait un paquet, je l'ouvrirais... mais une statue...
- P.F. Oui, j'avoue qu'une statue...
- A. Nadine aussi... Les autres vous seriez plus méfiantes?
- P.F. Moi j'la rapporterais pas...
- A. Carole...
- P.F. Moi je ne la rapporterais pas...